



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA CULTURE SERAIT-ELLE UNE MEILLEURE RÉPONSE À LA VIOLENCE ?

La neuvième saison du café philosophique de Montargis promet de bouger. Dès le 20 octobre, l'animation philosophique montargoise fixera rendez-vous au café Le Belman pour un sujet portant sur cette question : "La culture serait-elle une meilleure réponse à la violence ?"

La violence a beau être scandaleuse et rejetée, elle fait partie de la société humaine. Elle nous effraie car elle se présenterait comme un danger pour la stabilité de la société comme de notre existence. Face à cette violence, un rempart pourrait exister : celui de la culture. Dit autrement, une citation de Dostoïevski, utilisée jusqu'à plus soif, prétendrait que l'art sauvera le monde. Outre qu'il semblerait que cette phrase soit sortie de son contexte, sans doute est-il nécessaire de s'interroger sur cette invitation à la non-violence par la culture. De quelle culture parlons-nous exactement ? Quelle est sa valeur sociale ? L'art et la culture peuvent-elles véhiculer eux aussi de la violence ? Comment cultiver la non-violence ?

Ce sont autant de questions qui pourront être débattues lors de la séance du 20 octobre prochain, à partir de 19 heures au café Le Belman, boulevard des Belles Manières, à Montargis.

La participation sera libre et gratuite.

Renseignements : cafephilo.montargis@yahoo.fr et sur le site du café philosophique de Montargis : <http://cafephilosophe-montargis.hautetfort.com>.